
  広聴広報委員会会議記録（概要） 

 令和５年２月１３日（月） 

  開  会（午後１時５０分） 

 【議  事】 

 〇市議会だよりについて 

浅野委員長 初めに、市議会だよりについてです。市議会だより第２０６号の校正会

議は４月１８日（火）を予定していますが、今回、改選に伴う市議会議員

選挙が４月２３日（日）に実施されます。４年前の改選期では広聴広報委

員会を開催せず、市議会だよりの原稿確認及び校正は正副委員長一任とし

ていました。今回の市議会だよりの原稿の確認・校正方法についてご協議

をお願いします。 

  

松本委員  正副委員長に一任する。 

  

福原委員  松本委員の提案に同意する。 

  

浅野委員長  今の提案のとおり、校正のための委員会は開催しないということでよろ

しいでしょうか。 

  

末吉委員  原稿はデータだけでも見たほうがよいと思う。これまで、改選期には市

議会だよりの原稿確認を正副委員長に一任していたが、正副委員長以外の
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広聴広報委員が見ていないというのは無責任ではないかと思う。今はデス

クネッツがあるので、原稿データは配信し、修正箇所に関する意見につい

ては正副委員長の判断に任せるというのはどうか。 

  

浅野委員長  それでは、校正のための委員会は開催しないが、市議会だよりの原稿デ

ータを委員全員に配信し、修正等については正副委員長に一任するという

ことでよろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

  次に、市議会だより第２０７号の表紙を飾っていただく方についてで

す。インタビューについては改選後の広聴広報委員会で行うこととなりま

すが、改選後では人選が間に合わないため、今期の委員会で候補者を決め

たいと思います。次回の委員会で候補者を報告していただきたいと思いま

すが、よろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

  

谷口委員  現時点で候補者はいるのか。 

  

浅野委員長  候補者はサタデーブックスの大竹悠介氏と経済評論家の森永康平氏の

二名ですので、この方も含めて次回の委員会で協議していただければと思

います。 
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 〇議会報告会について 

浅野委員長  次に、議会報告会の在り方についてです。これまでに各会派から出され

た意見をまとめましたが、改選後の広聴広報委員会で協議すべきだという

意見もあるので、今期で方向性を決めずに、改選後の委員会に任せるとい

うことでよろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

  

平井委員  在り方については改選後に協議していただくことでよいが、これまでや

ってきたことについての総括をしてから申し送りをすべきではないか。 

  

末吉委員  改選前に議会評価報告書を作成するので、それを基に委員会の中で確認

するのはどうか。 

  

谷口委員  至誠自民クラブとしては高校生との意見交換会は非常によかったので、

何らかの形で機会を作ってほしいという意見が出ている。 

  

浅野委員長  それでは、議会評価報告書を基に、改選後の広聴広報委員会への申し送

り事項を検討するということでよろしいでしょうか。 

 （委員了承） 

  

 散  会（午後１時５８分） 
 


